

仙台青陵中等教育学校 第1学年だより第22号 2023.3.13 発行

球技大会で盛り上がる

3月9日(木)の午後に1,2年生の合同球技大会が行われました。この行事は2学年ずつの合同で行われてきた球技大会の最後を飾るものとして,1年生が2年生と一緒に実施されました。企画運営は体育祭実行委員が主体となり,ボランティアの生徒も足りないところを手伝いながら運営されるという生徒主体の行事となりました。各競技でも2年生に引っ張られる場面もありつつ,1年生も頑張って活躍していました。各競技では同点となってしまうとジャンケンで勝敗を決めるということで,敗れてしまったクラスも競技では負けていませんでした。その中で,総合優勝したのは4組です。おめでとうございます。



第3回学力推移調查

1月に受験した第3回の学力推移調査の結果が出ましたので、9日にデータを返却しました。全体としてはなかなか難しい結果が出ています。今回の特徴はよく頑張って努力を続けている生徒と学習時間も含めてまだまだ余力を残している生徒がいるということです。返却された答案、データをしっかりと確認して今後に活かして貰えればと思います。

学年末の3月というこの時期、考査に向けてということがないために気が緩みがちになりますが、高校入試によって授業がなくなることもなく、卒業式などの行事も終わっているので、継続して淡々と授業が続いています。気を抜くことなく日々の学習にしっかり取り組み、2年生になった時に後悔しないようにして欲しいものです。また、春休みにはこれまでの復習に時間をかけて、弱点分野の補強に力を入れて欲しいと思います。6年生の受験結果が出てきていますが、やはり継続して努力をしていると結果がついてきているようです。まずは、自分の今現在の力を的確に把握することから始めて欲しいものです。

第2回台湾交流会

10日(金)に台湾の五股(ウグ)中学校との交流会がありました。お互いの学校や学校生活の様子を動画で紹介するという内容でした。第1回のの交流会後に青陵から送ったカードを持っている動画もあり、無事手もとに届いたことを確認できていました。





